
 

 

 

 

 

 

 

MANOEL APARECIDO NAZÁRIO 

  

INDICAÇÃO N˚ 024/2024  
  

            Senhor Presidente  

  

                                 Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja 

encaminhado ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio 

Dubiella, a presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências 

no sentido de fazer o rebaixamento de rede na Rua Industrial bem como a 

iluminação pública da mesma.  

Justificativa 

 

                                    O rebaixamento de rede e iluminação já é um pedido antiga 

dos moradores e comerciantes daquela região. A instalação de iluminação 

pública reduz a criminalidade, aumenta a sensação de segurança para os 

moradores e pedestres, melhora a visibilidade para motoristas e pedestres, 

reduzindo o risco de acidentes e atropelamentos, especialmente durante a noite 

ou em condições de pouca luz. Portanto, a instalação de iluminação pública não 

só aumenta a segurança e a qualidade de vida dos residentes mas também 

promove o desenvolvimento econômico e social das áreas urbanas e rurais. 

 

Sala de Sessões, 15 de maio de 2024.  

 

  
  

Manoel Aparecido Nazário                               

                                                       Vereador – MDB    


